

# Kongress Klimaneutrale Kommunen

## Einzigartiges Format

**[19.11.2021] Nachdem der Kongress Klimaneutrale Kommunen im Jahr 2021 online stattgefunden hat, soll er nächstes Jahr vom 3. bis 4. Februar in der Messe Freiburg in Präsenz stattfinden. Der persönliche Austausch soll damit wieder ermöglicht werden.**

Vom 3. bis 4. Februar 2022 findet in der Messe Freiburg der 11. Kongress Klimaneutrale Kommunen statt. Wie die Veranstalter mitteilen, ist für eine erfolgreiche Energiewende neben den regulatorischen Rahmenbedingungen und Anreizprogrammen auf nationaler Ebene die Umsetzung auf kommunaler Ebene besonders bedeutsam. Hierfür bietet der Kongress mit seinen Praxisforen ein einzigartiges Format, das von Praxisnähe, Vernetzung und fachlichem Austausch lebt.

Zwischen dem Eröffnungs- und dem Abschlussplenum mit spannenden Keynote-Vorträgen finden parallele Praxisforen zu Schwerpunktthemen der kommunalen Energiewende statt. Nach kurzen Vorträgen haben Referierende und Teilnehmende in kleineren Gruppen dann die Möglichkeit, ein Thema unter verschiedenen Blickwinkeln zu diskutieren und neue Ideen und praktische Tipps für ihre eigenen Projekte mitzunehmen.

Diskutiert werden sollen unter anderem aktuellste Lösungen und Best-Practice-Beispiele zu CO<sub>2</sub>-Kompensation, Klimafolgenanpassung in der Bauleitplanung, Photovoltaik im kommunalen Wohnungsbau, klimafreundlicher Mobilität im ländlichen Raum und Wärmeplanung. Nachdem der Kongress 2021 aufgrund der Pandemie online stattgefunden habe, solle der Kongress 2022 unter Einhaltung der 2G-Regel wieder in Präsenz stattfinden.

(th)

Hier können Sie sich jetzt hier Ticket sichern.

Stichwörter: Messen | Kongresse, Conexio, Kongress Klimaneutrale Kommunen